

Observation n°23 du 01/04/2023

A propos du cas Bouvet de Nozay et des Potiron.

Des kyrielles d'éléments chimiques dans leurs cheveux donc leurs corps parce qu'ils sont proches du parc éolien. Le cheveu ou le poil des vaches, est un marqueur excellent.

Les terres rares ne sont pas des éléments naturels.

Il faut qu'elles soient extraites, travaillées, purifiées, agglomérées (nul contrôle de l'Etat) et insérées dans le rotor pour la gyration. Elles sont si mal agglomérées qu'elles partent en aérosolisation dans les sols, les aquifères et l'air. Merci les éoliens ! C'est de la dépopulation très efficace.

Les éoliens passent sous silence l'insertion des terres rares dans le rotor.

L'ingrédient est si hasardeux que la Commission essaie de changer les mentalités au sujet des terres rares. Et propose d'autres éléments.

Ce parc aurait dû être fermé depuis des années tellement il conjugue de sottises de conception, de montage bâclé et de dégâts sur le vivant.

Seulement cela met des années à ce que les pouvoirs publics réagissent. 500 vaches mortes et deux familles malades de ces pollutions inouïes. A ce stade les cancers sont possibles.

Donc il faut arrêter l'éolien.

On espère beaucoup de la faillite SVB qui faisait dans le renouvelable et de la montée des taux d'intérêt vers les 5%.

Tous ces parcs fonctionnent sur des prêts des banques. CA, SG etc.